

# La Junta descarta comprar las acciones que están en venta del metro de Málaga



**IGNACIO LILLO**

✉ ilillo@diariosur.es

El fondo estadounidense Blackstone está más cerca de hacerse con el 39% de la participación, una vez que Fomento no ejercerá el derecho de tanteo

**MÁLAGA.** El fondo estadounidense de capital riesgo Blackstone está más cerca de hacerse con el 39,4% de las acciones del metro de Málaga, una vez que la Consejería de Fomento de la Junta ya ha manifestado que no ejercerá el derecho de tanteo, dadas las circunstancias económicas que atraviesan las arcas públicas. El 23 de enero se cumple el plazo para que el Gobierno andaluz lleve a cabo su acción preferencial; tras lo cual se abrirá un segundo periodo para que el resto de los socios privados de la concesionaria –que también lo tienen– manifiesten su posible interés. De



La propiedad del metro de Málaga va a cambiar en breve. :: SUR

manera que, si todo sigue su curso, la venta de la participación se formalizará en las próximas semanas.

El delegado de Fomento y Vivienda, Manuel García Peláez, reconoció ayer que, aunque su departamento podría estar interesado en la compra

de las acciones de Sando, Azvi y Cajamar en la sociedad Metro de Málaga, la situación económica actual lo hace prácticamente imposible. García Peláez admitió que el estado de las cuentas públicas «no facilita esa operación», aunque su departamen-

to va a solicitar información tanto a las empresas que venden como a la que compra, para determinar, entre otras cuestiones, en cuánto se valora realmente. De momento, sólo ha trascendido una cifra aproximada, de unos cien millones de euros, a cambio de una participación, conforme al capital social de la entidad, de unos 54 millones. O sea, casi el doble de la inversión inicial.

## El Ayuntamiento lo descarta

A pesar de los últimos movimientos, el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, también ha dejado claro que el Ayuntamiento «no está valorando» la posibilidad de entrar a formar parte de la sociedad encargada de construir y explotar el suburbano.

De esta forma, el regidor zanjó definitivamente ayer la cuestión, que quedó abierta tras la reunión que mantuvo el 1 de agosto con la consejera de Fomento y Vivienda, Elena Cortés, y donde ésta le volvió a invitar a entrar como socio y le ofreció parte del cupo autonómico, que es del 23,69%.

Tras el protagonizado por Blackstone, existen otros movimientos previstos en torno a la futura composición del consejo de administración de la sociedad concesionaria.